

Irán exige condena a EEUU por asesinato de Soleimani

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Teherán, 2 ene (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Islámica de Irán anunció que continuará exigiendo a los organismos internacionales hasta que invoquen a Estados Unidos por el asesinato de Qasem Soleimani.

En un comunicado emitido este lunes, la Cancillería informó que en cooperación con otras instituciones, creó el Comité Especial de Seguimiento Legal e Internacional del caso del asesinato del General y sus compañeros, el cual investiga y analiza los aspectos legales, para tomar medidas y presionar el tema en todos los niveles nacionales, bilaterales, regionales e internacionales.

El Ministerio de Exteriores persa denuncia que con afirmaciones y pretextos falsos, en lo que constituye un delito y una violación manifiesta de las normas y los principios del derecho internacional, Washington, planificó y llevó a cabo un ataque terrorista contra un alto mando militar en un tercer país mientras estaba

en misión oficial.

Según los estándares legales e internacionales, enfatiza, el régimen estadounidense tiene una responsabilidad internacional definida por este crimen.

Señala que en ese sentido, el Ministerio de Relaciones Exteriores, junto con el Poder Judicial de la República Islámica de Irán y otros organismos, adoptaron una serie de medidas basadas en el principio legal de combatir la impunidad de los delitos, para pedir cuentas a los implicados y llevarlos ante la justicia.

«El Comité está decidido a proceder con toda seriedad hasta que sus objetivos se cumplan plenamente y se invoque la responsabilidad internacional del gobierno estadounidense, mientras tanto, el órgano Judicial Conjunto entre la República Islámica de Irán e Iraq continúa su labor de seguimiento a este acto de terrorismo», señala el texto.

El comunicado resalta las cualidades del alto oficial asesinado y «honra la memoria de un valorado mártir que dio de su vida en un servicio sincero y estoico al pueblo iraní, el Islam y la paz y la seguridad regional y mundial».

Recuerda el papel fundamental de Soleimani en la implementación de las políticas estratégicas para establecer la paz y la estabilidad regional y mundial, así como sus medidas efectivas para combatir a los grupos terroristas en la región, que le valieron los títulos de aprobación y honor como el Altruista, el 'Héroe Internacional de la Lucha contra el Terrorismo y el General de la Paz. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309466-iran-exige-condena-a-eeuu-por-asesinato-de-soleimani>



Radio Habana Cuba